

## MO KILDERS

Die Künstlerin MO KILDERS lebt und arbeitet in Köln. Die gelernte Germanistin und Textilgestalterin studierte an der Fachhochschule für Kunst und Design in Köln und erlangte das Masterdiplom der Kunstakademie Artefact in Bonn.

Urbane Territorien und der öffentliche Raum sind das Thema der Werkreihe *Summer In The City*. Einzelne Menschen bevölkern die neutrale städtische Umgebung, ihre Bewegungen weisen auf einen zeitlich knapp bemessenen Aufenthalt hin. Diese alltäglichen, zufälligen Momente werden mit voyeuristischem Blick festgehalten. Die Fixierung der Szenen aus der Frontalen, von erhöhtem Standpunkt oder aus der Vertikalperspektive intensiviert die Wahrnehmung des inszenierten Zufalls, wobei die formgebenden Konstanten Ausschnitt, Fragment und Fokussierung entwickelt werden.



The artist MO KILDERS lives and works in Cologne. A graduate in German studies and textile design, she studied at the University of Applied Sciences for Art and Design in Cologne and received her Master's degree from the Artefact Art Academy in Bonn. Urban territories and public space are the theme of the *Summer In The City* series of works. Individual people populate the neutral urban environment, their movements indicating a temporary stay. These everyday, random moments are captured with a voyeuristic gaze. The fixation of the scenes from a frontal, elevated or vertical perspective intensifies the perception of the staged coincidence, whereby the formative constants of detail, fragment and focus are developed.



Summer In The City V, 2022,  
Acryl auf Leinwand 110 x 140 cm



Summer In The City I, 2022,  
Acryl auf Leinwand, 110 x 130 cm



Summer In The City XI, 2020,  
Acryl auf Leinwand 110 x 100 cm



Summer In The City VI, 2020,  
Acryl auf Leinwand 110 x 130 cm